

PROYECTO COCINAS PARA KARATEPE 2017

El proyecto *Cocinas para Karatepe* se está llevando a cabo desde comienzos del 2017 gracias a la asociación *Families4Peace*.

El proyecto consiste en dotar al campo de personas refugiadas de Karatepe de cocinas móviles para que las personas que allí viven puedan por si solas disponer de medios para prepararse la comida y alimentar a sus familias.

La asociación *Families4Peace* (https://www.families4peace.com/) ha conseguido que una empresa industrial de Galicia construya y done unas cocinas móviles para poder transportarlas a uno de los campos de personas refugiadas en Grecia. Aun así y como asociación amiga, nos piden ayuda para financiar tanto el transporte como el mantenimiento de las cocinas. En un camión caben, aproximadamente, 40 cocinas desmontadas y dicho camión cuesta 2.900 €, por lo que este proyecto necesita de financiación para que pueda salir adelante y funcionar en el campo de Karatepe.

El campo de Karatepe está en Grecia, a medio camino entre Moria y la capital Mitilini. Una de las voluntarias de *Families4Peace*, Laura Lizancos, es también compañera y cooperante de *KARAM* y regresa a los campos de Grecia de voluntaria el día 7 de abril, para poder continuar con el proyecto y constatar las recepciones y distribuciones de los envíos. A través de ella, iremos conociendo la situación y desarrollo del proyecto, para posteriormente informar a todas aquellas personas partícipes en su financiación.